



Día Internacional contra los Ensayos Nucleares, 29 de agosto

Mensaje del Secretario General:

La de los ensayos nucleares es una historia llena de sufrimiento. Las víctimas de los más de 2.000 ensayos de este tipo a menudo forman parte de las comunidades más vulnerables de todo el mundo. Las devastadoras consecuencias, que las fronteras internacionales no restringen, han afectado al medio ambiente, la salud, la seguridad alimentaria y el desarrollo económico.

Desde el final de la Guerra Fría, se ha desarrollado una eficaz norma contra los ensayos nucleares, que solo ha sido violada por un único Estado en este siglo. La fuerza de esa norma ha sido validada por la abrumadora condena de la comunidad internacional ante cada violación.

No obstante, la moderación demostrada por las moratorias voluntarias no puede reemplazar una prohibición mundial y jurídicamente vinculante de los ensayos nucleares. El Tratado de Prohibición Completa de los Ensayos Nucleares desempeña una función crucial en el régimen de desarme y no proliferación nucleares. Fomenta la paz y la seguridad internacionales al limitar el desarrollo de armas nucleares. Por nuestra seguridad colectiva, ha de hacerse todo lo posible para que este esencial tratado entre en vigor.

António Guterres